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          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация обучения студентов в области пожарной безопасности». Выпускная работа посвящена разработке предложений по совершенствованию организации обучения студентов в области пожарной безопасности с учетом изменений в законодательстве в сфере обеспечения ПБ. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследование нормативной-правовой базы и требований, предъявляемых МЧС России к специалистам в области проектирования средств обеспечения пожарной безопасности. 2. Оценить качества обучения студентов «Высшей школы техносферной безопасности» в области пожарной безопасности. 3. Разработать рекомендаций по совершенствованию организации обучения в области ПБ. Рассмотрена нормативно-правовая база в области подготовки специалистов по ПБ, проанализированы основные элементы и структура действующей организации обучения студентов. Проведен анализ требований МЧС России, связанных с учетом изменений процесса подготовки специалистов мерам обеспечения ПБ. В ходе работы были использованы следующие информационные технологии, в том числе программное обеспечение, облачные сервисы, базы данных и прочие сквозные цифровые технологии: программное обеспечение Microsoft Office, научная электронная библиотека eLIBRARY.ru, реестр МЧС России, Сайт СДО ВШТБ для проведения тестирования поисковая интернет-система Яндекс.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Organization of students training in the field of fire safety». The final work is devoted to the development of proposals for improving the organization of students education in the field of fire safety, taking into account changes in legislation in the field of ensuring safety. Tasks that were solved during the study: 1. Study of the regulatory and legal framework and requirements imposed by the Ministry of Emergency Situations of Russia to specialists in the field of designing fire safety equipment. 2. To evaluate the quality of training of students of the "Higher School of Technosphere Safety" in the field of fire safety. 3. Develop recommendations for improving the organization of training in the field of PB. The regulatory and legal framework in the field of training specialists in PB is considered, the main elements and structure of the current organization of student education are analyzed. The analysis of the requirements of the Ministry of Emergency Situations of Russia related to the changes in the process of training specialists in measures to ensure safety is carried out. In the course of the work, the following information technologies were used, including software, cloud services, databases and other end-to-end digital technologies: Microsoft Office software, scientific electronic library eLIBRARY.ru , the register of the Ministry of Emergency Situations of Russia, the website of the SDO VSHTB for testing the Yandex Internet search system.
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